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• 
Si addormenta al volante 
esi ferma in mezzo alla strada 

,!.">è 'èo etico 
grazie all'utilizzo 

dell'etilometro che ha avuto esito positivo confermando 
quindi i sospettidegli agenti sul fatto che l'uomo avesse 
bevuto oltre il limite consentito. 
Il ragazzo è stato denunciato per guida in stato di 
ebbrezza e ha. '$ubito il ritiro della patente di guida e il 
sequestro dell'autovettura. Il caso del giovane di Passi
gnano, fortunatamen~eseilzaepiloghi negativj.,fa pen
sare di nuovo al tema dei giovani ch~si m~IlO ,al 

le, raccomandano di non mettersi al volante se si è 
bevuto un bicchiere di troppo. 

Mina Di uQ8ÌO 

. s~to,di.~~ che non è daSc:ltt:ov~t" 

I st:radaleche sioccupano di gestire la circolazione strada

HOTEL SUBASIO La proposta in una lettera a Carli
 

Elisei: IISIIvaguardare i posti
 
dei dipendenti è possibile"
 
Flavia Pqtioctdni 
Assisi 

Salvaguardare i posti dei di
pendenti del "Subasio" è 
possibile: "In attesa che si 
completino i lavori di ri
strutturazione, previsti per 
giugno 2008, spiega l'ex ti
tolare dell'hotel, Sergio Eli
sei, e fino alla consegnadefi
nitiva, l'amministrazione 
della casa di riposo 'Andrea 
Rossi' potrebbe affidare la 
gestione della parte tuttora 
funzionante dell'Hotel Su
basio". 
Elisei ha fatto presente la. 
sua proposta con una lettera 
raccomandata-inviata in da
ta 31 dicembre 'l.$O7 al presi
dente degli Istituti riuniti di 
beneficenza, CraziaCarli, e, 
per conosceIl1A', alsindaèodi 

.··:Auisi, alla Regione Umbrta . 
- servizio turismo, alla dire
zione provinciale del lavoro, 
ai sindacati Cgil-Cisl-Uil, al
la Confcommercio e al Con
sorzio albergatori di Assisi, e 
all'associazione guide turi 
stiche dell'Umbria. 
"Se la parte funzionante 
dell'hotel fosse riaperta, 
sptega ancora Elisei, l'attua
l&,:&~re consegne};e~be. 
tJJ_~,giàin 
essere e confermate per tutta 
la prossima stagione, stima
bili intorno alle 40.000 pre
senze. Se ciò non awenisse, 
pernon incorrere in penali le 
medesime prenotazioni an

drebbero tutte riprotette 
(entro ilIO gennaio) in altre 
strutture di pari categoria ed 
ubicate nel centro storico, e 
l'unica città che risponde a 
questi requisiti è Perugia, 
con le cui strutture a quattro 
stelle abbiamo già avuto dei 
contatti preliminari". 
"Ritengo sia superfluo ~ scri
ve ancora Sergio Elisei nella 

, missiva-farnotarel'enorme 
danno che subirebbe Assisi e 
tutto l'indotto commercia
le, senza contare che far tor
nare questo flusso turistico 
verso la destinazione inizia
le sarebbe difficilissimo, co
me ha insegnato l'esperien
za del dopo terreJnoto. Ho 
fatto presente a tutti isog

• 
Presentato un manifesto durante la riunione 
epromossi incoritritemati.ci sulla realtà locale 
BASTIA UMBRA -Si è svolta in questi giorni 
la riunion~ dell'area "Società civile" del 
Partito democratico di Bastia Umb.rL'a$- " 
semblea ha avuto luo o n,W~ '.' "i'i 

fase co~t:ituentei ' tiOlO-e Visto 
!'~Pf1l,.'."-',,!,~" ' sce1to di ade"'1"«," '" .appartenendo in prece

denza a nesSUI\ partito, Ds e Margherita 
compresi. Nel corsodellariunione, ilgrup
po della "Società civtle" ha presentato un 
manifesto elaborato da alcune persone ap
partenentia tale area. Il documento, 

getti sopra menzionati 'la 
mia proposta, con la certez
za di aver risposte prima del 
lO gennaio: una risposta do
po tale data sarebbe inutile, 
perché tutto sarebbe defini
tivamente spostato su Peru
gia". 
"Questo messaggio e le ri
sposte - conclude la lettera ,
saranno portate a conoscen
za della cittadinanzaattra
verso giornali, tv e manife
sti, così che tutti possano 
giudicare come questa vi
cenda èstata trattata ed am
ministrata". Nell'attesa di 
avere risposte, è previsto per 
domani mattina l'incontro 
tra lo stesso Elisei, il sindaco 
Claudio Ricci, i rappresen

dall'eloquente titolo "OltreDs e Margheri
ta, solo Pd", è stato illustrato da Paolo. 
Ansideri e Corrado StorneUie prende posi

- zionesugli aspetti fondamentali del dibat
tito in corso nel Pd locale. La riunione liè 
~usaconl'accoglimentode1laproposta 
comune di organizzare wateliHlfnt'llll 
tri tematici relativi alla realtà locale di 
Bastia Umbra. Il documento - intitolaro 
"Oltre Ds e Margherita, soloPd" -èconsul
tabile all'interno dei portali cittadini OD 

line: www.bastianotizie.it... 

tanti dèlla Oro Hotei, la pre
sidente degli Ii.rr.bb. Grazia 
Carli, le due sindacalisteSte
fania Cardinali (Filcams
Cgil) e M. Ermelinda Luc
chetti (Uiltucs-Uil) e tre rap
presentanti dei lavoratori. 
Lavoratori che non credono 
molto nel buon esito dell'in
contro: secondo quanto te
stimoniato da alcuni di loro 
nel blog della Mongplfiera, 
nella mattina del 3 gennaio 
la presidente degli Ii.rr.bb., 
Grazia Carli, avrebbe dichia
rato "lo questi lavoratori non 
li licenzio dopo un giorno, 
ma dopo mezza giornata. 
Guardate i nostri bilanci, 
non ci sono soldi, non PQI; 
siamo prenderceli".· . 

"INTORNO ALLA BANDA" Al completo i 4QQJ?ostial Centro di Umbriafiere 

Tutto esaurito al galà musicale 
BASTIA UMBRA - Per il galà musicale di fine anno 
"Intorno alla Banda" ,inonoredelcomplessomusica
le di Costano diretto dal maestro Giuseppe Cecchetti e 
presieduto da Manlio Giuliani, sonostati tutti esauri
ti i 400 posti del Centro Congressi concesso da Um
briafiere. 
Ha salutato gli intervenuti Giampiero Franchi, presi
dente dell~associazioneTeatro dell'Isola Romana, or
ganizzatrice dell',incontro ed attualmente impegnata 
per il recupero dell'ex chiesa di S. Angelo da adibire a 
spazio cittadino per lo spettàcolo e per la cultura. 
Monica Paganelli e Luca Sargenti hanno condotto la 
serata che ha visto la partecipazione di artisti locali 
emergenti ed altri colleghi operanti nel campo 
dell'operalirica (Paolo Malizia, Hibino Yoko) , musica 
classica (Francesco Ansideri), danza (Maria Elena 
Tacconi e Daniele Vergoni), musica leggera (Luisa 
Lombardoni) che si sono esibiti arricchendo lo spetta

colo sensa uscire dal tema della generale gratuità che' 
ha improntato l'iniziativa. Ospite speciale Carlo Cia
netti, giornalista bastiolo, attualmente in forza alla 
seconda rete televisiva della Rai. La serata ha voluto 
significare il compiacimento della città nei confronti 
della Banda di Costano che rappresenta in maniera 
concreta la ricerca disinteressata dell'intesa da parte 
di anonimi appassionati, i quali sacrificano voleritie
ri le rispettive individualità ai fini dell'interesse ge
nerale del gruppo al raggiungimento dell'armonia. 
Per una sera sono state riservate loro le luci dei 
riflettori e della ribalta, dopo la consueta stagione di 
servizio svolto sempre in maniera appartata e deffiata 
nel corso delle varie cerimonie pubbliche. Il sindaco 
Francesco Lombardi si è alla fine complimentato per 
l'ottima esecuzione musicale del concerto in pro
gramma e per la ideazione della iniziativa. 

Roldano Boccali ..·U................ Il galà musicale
 

A Mugnano 
Muore 
centauro 
• MUGNANO - Fron
cale sulla Pievaiola 
in località Mugna
no. A perdere la vita 
nel terribile inciden
te è stato un argen
tino di 30 anni che si 
è schiantato nella 
tarda serata fra sa
bato e domenica con
tro un'auto alla cui 
guida si trovava un 
giovane romano. il 
giovane argentino è 
morto sul colpo. Sul 
posto i vigili urbani 
di Perugia. 


